

## ～6月の様子～

### 音楽科：リコーダー、吹いています！

リコーダーの講師の先生に来ていただき、講習会を行いました。タンギングのコツを教えてもらったり、様々な大きさのリコーダーの音色を聴かせてもらったりしました。「きれいな音色を出せるようになりたい」「リコーダーにはいろいろな種類があって、おもしろかった」などと、リコーダーを吹くのが楽しみになった様子でした。



### 自転車安全教室：安全に気を付けて！

瑞穂警察署の方を迎え、自転車安全教室を行いました。自転車の安全な乗り方、ヘルメットを被ることの大切さ、反射板の必要性など、たくさんのお話をさせていただきました。3年生は、自転車の交通事故が増える時期だと教えていただきました。命を大切にするために、交通ルールを守ったり、ヘルメットを被り安全に自転車に乗ったりすることの意識を高めることができました。



### 体育科：プールの水、ちょっと冷たい！！

6月、今年度初めての水泳学習を行いました。プールの底に触れるくらいまで潜ったり、力を抜いてゆっくり浮いたりするなどの練習をしました。「深く潜るのは難しい！」「上手に浮けたよ！」などと、少し冷たい水の中でも、元気よく取り組むことができました。

